

José Enguix Sales



José Enguix en administrativo de profesión y una persona vinculada al mundo del arbitraje desde el año 1980.

Enguix fue árbitro asistente de Primera División y árbitro asistente de encuentros de Champions League y Copa de la UEFA. También arbitró encuentros internacionales de selecciones nacionales como asistente.

Se trata de un exárbitro que, además de esa experiencia en partidos de máxima competición, también tiene bagaje como gestor al haber estado durante diez años al frente de la Delegación de Árbitros de Gandía.

Además, Enguix fue Delegado de Partido del CTAN durante otros diez años, así como colaborador en Segunda División B.

José Enguix ejerció también de Mentor de Árbitros en la Tercera División, hasta ser finalmente nombrado presidente del Comitè Tècnic d'Àrbitres de la FFCV en febrero de 2019 con la llegada de Salva Gomar a la presidencia del ente federativo.